

Ubaya Tuan Rumah Seminar Sosialisasi Akreditasi IABEE

Pada tanggal 14-15 Agustus 2017, Universitas Surabaya menjadi tuan rumah atas terselenggaranya Seminar Sosialisasi Akreditasi IABEE oleh Direktorat Jenderal Pembelajaran dan Kemahasiswaan Kementerian Riset, Teknologi Dan Pendidikan Tinggi (Ditjen Belmawa Kemenristekdikti). Indonesian Accreditation Board for Engineering Education (IABEE) merupakan sebuah organisasi independen nirlaba yang didirikan sebagai bagian dari lembaga Persatuan Insinyur Indonesia (PII) untuk menumbuhkembangkan budaya mutu dalam pengelolaan pendidikan tinggi teknik.

Acara ini bertempat di Ruang TB 1.1, Gedung Fakultas Teknik Ubaya. Rektor, Wakil rektor III, Dekan Fakultas dan Wakil Dekan Teknik Ubaya hadir dalam kegiatan akreditasi ini. Perwakilan dari Dirjen Belmawa Kemenristekdikti dan partisipan dari universitas lain turut mengikuti serangkaian acara.

Seminar ini mendatangkan pembicara dari Japan Accreditation Board for Engineering Education (JABEE) yaitu Prof. Hiromi Homma serta rekannya Prof. Satryo Brojonegoro. Dalam pembukaannya, terlihat Prof. Ir. Joniarto Parung, M.M.B.A.T., Ph.D. selaku Rektor Ubaya menyambut hangat seluruh hadirin. Saya sangat senang karena Ubaya dipercayakan untuk menjadi tuan rumah atas seminar sosialisasi akreditasi ini. Semoga sosialisasi ini bisa berjalan dan bermanfaat untuk kita semua. sambutnya.

Rahayu Retno Sunarniselaku Kasubdit Uji Kompetensi Lulusan Ditjen Belmawa Kemenristekdikti mengungkapkan, Saya berterima kasih kepada Rektor Ubaya yang telah bersedia menjadi tuan rumah atas terselenggaranya seminar ini. Saya berharap bangsa Indonesia memiliki sebuah lembaga akreditasi internasional juga untuk tahun yang akan datang, ujar beliau.

Akreditasi Nasional oleh IABEE bersifat wajib bagi program-program studi yang mewisuda lulusan, sesuai dengan peraturan hukum di Indonesia. Sedangkan, Akreditasi Internasional bersifat pilihan, dimana kelayakan suatu program studi ditentukan sebagian berdasarkan peringkat Akreditasi Nasionalnya. Melalui sosialisasi ini, seluruh fakultas teknik di seluruh Indonesia dapat menjadikan akreditasi IABEE sebagai kewajiban agar lulusan bisa memenuhi standart kualitas profesi yang ada. (sas)